
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 5年 6月 21日（水） 

  会場 ホテルシティプラザ寄居 

 

 

 

 

 

第 2696回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 高倉隆綱（SAA） 

点鐘 津久井 大雄会長（12：30） 

ソング 奉仕の理

１．会長の時間          津久井 大雄さん 

 あらためまして皆さん、こんにちは。本日も本当に皆様、

ありがとうございます。 

先ほどもお伝えしました通り、津久井年

度の今日が最後の例会となります。コロ

ナの中で、赤坂さんから引き継ぎまして、

今日まで１回も休会することなく続ける

ことができたのは、皆様のおかげだと心

から思っています。本当にありがとうご

ざいます。１年を振り返ると、７月にガバナー訪問があり

ました。２５７０地区や村田さんの問題など、いろいろな

ことがあった１年でした。そんな中でも、第４グループの

メンバーと一緒に団結し、仲良くやっていこうという気持

ちで、金井ガバナー補佐の指導のもと、皆で協力して取り

組むことができました。それもロータリーの会員の皆さま

のおかげだと思います。まず、９月には地区大会が帝国ホ

テルで開催され、松本さんと私が会長と幹事として参加し

ました。もう、１年も前の話ですね… 時間が経つのは本当

に早いです。また、２月にはＩＭで秩父のホテル美やまで

行われました。その時にもたくさんの皆さまがバスで参加

してくださり、本当にありがとうございました。 

寄居では先ほどお伝えしましたように、７月のガバナー訪

問がありました。また、１１月にはふるさと祭典市で皆さ

まと一緒にサンマを焼いたのも、本当についこの間のよう

に感じます。１年間のガバナーとして、いろいろな問題が

ありましたが、第4グループや寄居のメンバーと仲良く過

ごすことができたのも本当に皆様のおかげです。１年間本

当にお世話になりました。ありがとうございました。これ

からは松本年度に変わります。松本年度も引き続き、よろ

しくお願い申し上げます。今日はまた、先週からの続きで

クラブ協議会となっております。発表する皆さま、よろし

くお願いいたします。会長の時間は以上です。 

２．幹事報告            松本 則之さん 

 みなさん、こんにちは。最近は天候も暑くなってきまし

たね。皆さま、体調には十分気を付けて、ロータリー活動

やお仕事に取り組んでいきましょう。 

私から幹事報告をさせていただきます。 

先週、例会終了後に臨時理事会を開催し、

7月のプログラムや年間プログラムに関

して承認を得ましたので、クラブ計画書

に掲載して配布させていただきます。ま

た、７月のプログラムについては事務局よりファックスで

送信しておりますので、ご確認いただけますようお願いい

たします。 

さて、このクラブでも重要なテーマである「会員の増強」

について先日、２５７０地区の会員増強委員会の会議が行

われました。安齋増強委員長と一緒に参加させていただき

ました。本庄ＲＣさんを除いては、他のクラブもこの課題

に真剣に取り組んでいるようです。皆さまにも増強にご協

力いただきながら、進めていきたいと思います。来年の予

算についても、下期に向けて増強目標の４０名の収入を見

込んで予算を立てました。背水の陣となりますが、増強が

うまくいかない場合、予算にも影響が出てしまいます。今

回の増強委員会も多くの方にご参加いただきましたし、皆

さま一人ひとりが増強委員として意識を持ち、次の1年間

を進んでいただければ幸いです。 

また、増強委員会の会議で他のクラブの参考になる意見

がありましたので、少しお話しいたします。 

あるクラブでは「候補者リスト」というものを複数人で

作成し、毎年声かけを継続して行うという方法を取ってい

ます。この方法を当クラブでも取り入れて、候補者リスト

の作成を行いたいと考えています。 

また、あるロータリークラブの中にはサークル活動が存

在し、その中の一つにゴルフサークルがあります。このゴ 



ルフサークルでは、会員以外の方も参加させることで繋

がりを作り、その結果として会員になっていただくこと

があります。他にも麻雀サークルを持つクラブもあり、麻

雀が好きな方を一人でも誘って、徐々にロータリーの魅

力を知ってもらい、入会していただくケースもあるよう

です。 

さらに、一部のクラブではバブル崩壊により退会した会

員を再度募集したり、退会した会員を再度勧誘する取り

組みを行っているとのことです。また、熊谷ＲＣでは奉仕

活動の内容を地元の新聞に掲載し、熊谷地域に配布する

取り組みや、商工会の青年部と連携してゴルフ大会や忘

年会に参加するなどの活動も行っているようです。 

さらに、昼の例会では皆さん忙しくてすぐに帰られる

傾向があるため、夜間の例会に切り替えたクラブもあり

ます。そのクラブでは、1時間の例会後に食事の時間を設

けて親睦を深める取り組みを行っているようです。 

寄居クラブではこれまで、コロナ感染のリスクを考慮

して例会後は弁当を持ち帰る形で行ってきましたが、理

事の皆さんの意見も踏まえて、例会後に食事を共にする

ことで楽しさを感じられるのではないかと考え、今後検

討していきたいと思います。 

次に、２５７０地区の地区役員合同会議が７月８日（土

曜日）に行われます。参加の可否の確認を地区役員の皆様

にお願いいたします。参加の申し込み期限は６月２３日

までです。また、懇親会については大変申し訳ありません

が、会費は自己負担となります。米山委員会では会長も参

加する予定の行事があり、それに対して会長としてかか

る費用は自己負担とすることで、私自身も参加しやすく

なります。米山の行事にも積極的に自己負担で参加し、盛

り上げていきたいと考えています。また、今後はクラブ協

議会が行われますので、各委員長の皆様、よろしくお願い

いたします。以上が幹事からの報告となります。ありがと

うございました。 

 

３．委員会報告 

（１）出席推進委員会        小宮 俊光さん 

 出席推進委員会より発表いたします。 

前回のメーキャップの話の中で、２つのことを忘れてし

まいました。 

１つ目は、事前に訪問先のロータリークラブに連絡を

入れることです。もちろん、メーキャップは突然どこのク

ラブに行っても構いません。ただ、私は訪問先のクラブの

事務局に電話をしてから訪れるようにしています。それ

ぞれのクラブの事務局の電話番号はクラブ名簿に記載さ

れていますので、そこに連絡をしてから訪問するように

しています。その理由は、私が嘗て在籍した妻沼クラブの

場合、会員数が減ってきて会費の節約に努めていました。

そのため、出席人数分のお弁当を予約していました。そん

な時、例会に急遽２、３人のメーキャップが訪れると、出

席者のお弁当が足りなくなってしまいます。気の利いた

人や遠慮深い人は自分のお弁当を回してくれることもあ

りますが、それを見ているととても申し訳ない気持ちに

なります。また、ロータリーの友の中でロータリアンとし

ては訪問前にメーキャップする旨を連絡することが紳士

であるロータリアンではないか？と20数年前のロータリ

ーの友に投稿があり、最もだと思い私は訪問前に電話を

するようにしています。「何月何日に伺ってもよいです

か？」と連絡したほうが良いのではないかと思っていま

す。ただ、これは規則ではありません。いつどこのクラブ

に訪問しても問題はありません。バッジと会員証さえあ

れば十分です。ただし、私自身はこのような方法を取って

います。 

もう 1 つは、ニコニコボックスについてです。ニコニ

コボックスに入れる規則はありませんが、1000 円程度の

金額を入れて「○○ＲＣの誰々です。今日はお世話になり

ます。よろしくお願いします。」というメッセージを添え

ると良いと思います。 

この２つの内容を忘れてしまったため、今日改めてお

伝えしましす。 

 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

6月21日 ３３ ６ ２７ ０ ７８．８％ 

６月１４日の修正出席率 ９０．９％ 

 

（２）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

 皆さんこんにちは。このニコニコボックス委員会も委

員長として私は来週１回を残して、あと２回となりまし

た。長々とお世話になりましたが皆さんがどのよう感じ

られているかはわかりませんが、私なりにどうにか１年

過ごせたかなと、難しい字の問題や内容など、私の勉強不

足のところもあったのですが、本当にたくさん勉強させ

ていただきました。ありがとうございました。もう少しな

のでがんばっていきたいと思います。お願いいたします。 

 

津久井大雄さん 津久井年度、最後の例会です。１年間

お世話になりました。引き続き松本年度

もよろしくお願い致します。 

津久井大雄さん 本日クラブで協議会。宜しくお願い致

します。 

松本則之さん プラザでの例会が今年度最後になりま

す。クラブ協議会委員長の皆様、よろし

くお願いします。 

松本則之さん 大谷翔平が打ちまくって気持ちがいいで

す。会長になったら、メジャーリーグで

活躍する日本人の誰かを選んで、ホーム

ラン１本ごとにニコニコボックス1,000円

入れさせていただきます。大谷にする

か、吉田にするか、鈴木にするか、筒香

にするか…考え中です。 



佐橋正行さん 例会場での最後の例会になり、来週の引

継ぎ会を残すのみとなりました。 

会長・幹事、お疲れ様でした。 

浅見克一さん 来週の例会は引継会の為、今日の例会が

実質最後になるわけで、津久井会長、ど

んなお気持ちでしょうか。 

浅見克一さん 先日、読売新聞に妻沼の小林さんのいな

り寿司が紹介されていました。久しぶり

に本日いただけるとは思いもよりません

でした。たぶん、小宮さんの力添えがあ

ってのことだと思い、ありがとうござい

ました。 

山口正彦さん 本日の夜、SAAの親睦引継会で新旧SAA

委員会、会長・幹事、次年度幹事様、お

世話になります。 

柴﨑 正さん 本日はクラブ協議会、カジュアルDayよ

ろしくお願いいたします。 

清水浩一さん 津久井年度、例会最後です。一年間お疲

れ様でした。…もう少しです。 

大久保知明さん いよいよ最後の例会ですね。お疲れ様

でした。 

小宮俊光さん 今年度例会場最後の例会です。来週は引

継会、楽しくやりましょう！！ 

三友 俊一さん 本日よろしくお願いいたします。 

橋本則彦さん 本日は夏至です。梅雨の晴れ間ではめず

らしい事ですね。本日もよろしく。 

下条 誠さん 梅雨ですが雨が降らないので、ありがた

いです。本日もよろしくお願いします。 

森田淳一さん 城南観光の吉田さんの娘りおちゃんが、

ＢＳ日テレ「ゴルフサバイバル」に出演

していますので、今週金曜２１：００～

２２：００、皆さん見てください。 

吉田昌弘さん 暑い日が続いております。体調には気を

つけないとですね。 

本日もよろしくお願い致します。 

小鮒哲夫さん おあつうございます…。 

本日もよろしくお願いします。 

権田 功さん 体調管理には気を付けましょう。 

高倉隆綱さん 先日、曹洞宗の寺院、嵐山・小川・寄居

地区合同の布教会があり、その会の司会

をつとめさせていただきました。ここ一

年で一番緊張したので、今とってもお酒

が飲みたいです。お誘いお待ちしており

ます！ 

大久保知明さん 前回欠席のため。 

松本幸男さん このところ、梅雨晴れが続いております

が、明日からまた崩れる様です。 

毎日を元気に明るく過ごせる様、体調管

理をしっかり行ない、健康第一で頑張り

ましょう。 

「クラブ協議会」 司会 会長エレクト 松本則之さん 

 

会員選考・職業分類委員会 

委員長   鈴木 光則 

副委員長  柴﨑  正 

委  員  酒井 生力 

荻野 幸一 

      吉野 泰久 

（方  針） 

 会長方針に基づき、クラブライフの向上に努め、新会

員選考対象者に対して速やかな職業分類、情報収集を実

行し関連委員会との連絡報告を密にする。 

（計  画） 

１．会員増強に協力する。 

２．会員選考対象者の正確な職業分類、適格性の有無を

関連委員会と協議する。 

３．職業分類表を精査し、充填未充填等を考慮し更新を

怠らない様にする。 

 

 

ロータリー財団委員会 

委員長  下条  誠 

副委員長 佐橋 正行 

委  員 橋本 則彦 

（方  針） 

 ロータリー財団の使命は、ロータリ

ー会員が人々の健康状態を改善し、質

の高い教育を提供し、環境保全に取り組み、貧困をなく

すことを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるよ

うにすることです。その使命を果たすように努めてまい

ります。 

（計  画） 

１．卓話等を通じて会員に情報を発信し、ロータリー財

団の知識を深めます。 

２．地区補助金を活用し、地域に役立つプログラムを実

地します。    

３．地区目標を達成します。 

 

 

職業奉仕委員会 

委員長  橋本 則彦 

副委員長 鈴木 光則 

委  員 権田  功 

（方  針） 

 会長の方針である「奉仕活動の強化」

を受け、ロータリーの原点である職業奉

仕についての理解を深め、会員個人及び会員企業の向上

を図り、意義ある事業の基盤として奉仕の理念を奨励

し、これを育むこととしたい。 

 



（計  画） 

１．優良従業員並びに団体や個人の表彰。 

２．地区から提供予定の「これだけは知っておきたい職

業奉仕の基礎」を活用した研修の実施。 

３．会員各人の職業を活かした奉仕活動と実践。 

 

 

社会奉仕・環境保全委員会 

委員長  吉田 昌弘 

副委員長 高倉 隆綱 

委  員 鈴木 光則 

（方  針） 

 ロータリーの基本である社会奉仕

の精神をいま一度見つめ直したい。 

また、環境保全に関しては「小さなことでもできるこ

とから」をモットーに実行に移していきたい。 

（計  画） 

１．ロータリーの森の環境保全活動への参加。 

２．各種の行事に参加し、地域の活性化に協力する。 

３．チャリティーイベント（ゴルフ等）を行ない、社会

福祉に役立ててもらう。 

 

 

国際奉仕委員会 

委員長  森田 淳一 

副委員長 三友 俊一 

委  員 吉澤 尚登 

（方  針） 

 参加型国際奉仕への貢献、一助、

そして今後の第一歩となる活動を基

本とし、委員のほか多くの会員が前向きに取り組め、充

実感の味わえる奉仕活動を企画運営していく。 

（計  画） 

１．米山奨学記念委員とも協力して、留学生の卓話を聴

いて文化や習慣の違いを理解する。  

２．新規事業の検討と推進を図る。 

３．国際大会への積極的な参加。 

 

 

青少年奉仕委員会 

委員長  吉田 正博 

副委員長 小宮 俊光 

委  員 権田  功 

（方  針） 

 青少年を取り巻く社会問題を考

え、青少年の今を知る事で、次世代

に向けて持続可能な社会平和になるよう活動する。 

（計  画） 

１．若者、青少年から学ぶ機会を増やす 

２．次世代のロータリアンの人材育成 

会報・雑誌委員会 

委員長  加藤 祐司 

副委員長 浅見 克一 

委  員 小鮒 哲夫 

（方  針） 

 会長方針に従い、会報等を通し

て、会員間の結束の強化や奉仕活動

の強化及び会員増強等に寄与する。 

（計  画） 

１．会報は、原則として通常例会後に作成発行する。 

２．会報は、デジタル化の促進に伴い電子版とするが、

紙版も作成する。 

３．「ロータリーの友」誌などから、ロータリーの基本

知識やＲＩ方針及び国内外の動向等の学びを支援す

る。 

４．「ロータリーの友」誌を町立図書館に配布し、公共

イメージの発信を支援する。 

 

 

ＳＡＡ（会場管理）委員会 

委員長  山口 正彦 

副委員長 大久保 知明 

委  員 吉田 正博・吉田 昌弘 

     小鮒 哲夫・髙田  徹 

     高倉 隆綱・豊田 康業 

     野村 文昭・押田 大助 

（方  針） 

 ＳＡＡは会場監督として会長方針を理解して規律ある

例会、そして「うきうき ワクワク たのしい」例会に

なるよう、会員相互の理解を深める場となる会場準備に

努める。 

（計  画） 

１．席順はコミュニケーションが図れるよう工夫する。 

２．会場は時間制限があるので､スムーズに設営を行う｡ 

３．来訪者を温かく迎え、失礼の無いように努める。 

４．卓話などの時間配分を考慮した例会進行を行う。 

５．欠席の会員は必ず月曜日の午前中までに事務局に連

絡を入れる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 会長 津久井 大雄さん 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場  ホテルシティプラザ寄居

・住 　 所　寄居町大字桜沢８８８-１

会　　長　津久井大雄 会報･雑誌委員長 加藤　祐司 ・ＴＥＬ　０４８（５８１）２４６８

幹　　事　松本　則之 副委員長        吉田　昌弘 ・ＦＡＸ　０４８（５８１）３５３０

国際ＲＣ第2570地区第４グループ　寄居ロータリークラブ
E-mail　yorii-rc＠carrot.ocn.ne.jp
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